



Spot apertura: opera en 12.82 unidades

15 de Octubre de 2012 • 09:18hs • actualizado 09:41hs

Ciudad de México.- El peso mexicano empieza una semana con un ligero optimismo ya que se encuentra en 12.82 unidades, después de que el viernes pasado cerró en 12.88 pesos por dólar y buscará esta semana consolidarse en un nivel por debajo de 12.85 en caso de que las presiones de Europa lleguen a aliviarse un poco.

Si bien la semana pasada solamente en uno de los cuatros días, la moneda nacional se llegó a ubicarse en 12.81 unidades, debido a que continúa la incertidumbre sobre una petición sobre un rescate oficial por parte de España al Banco Central Europeo (BCE), sin embargo ha habido algunas negaciones sobre si se hará la petición, mientras que algunos funcionarios europeos se muestran en contra o a favor de la petición.

La baja de calificación por parte de Standard & Poor's se pudo leer como una presión para que se haga la petición, ya que dejó la calificación a un escalón del bono basura, pero Mariano Rajoy ha dicho que no hará la petición hasta que se den a conocer los requisitos de dicho rescate.

Pero, el dato de Estados Unidos le ha dado un apoyo favorable al peso, como lo han venido haciendo en las últimas semanas, ya que ayuda a contrarrestar la presión europea, dado la gran correlación que tiene la economía mexicana con la del país vecino del norte.

Y es que las ventas al menudo en septiembre se ubicaron en el nivel mayor a lo esperado por el mercado y sumó su tercer mes con un dato positivo, siendo impulsados por una parte por el alza en el petróleo, lo cual también es beneficioso para la moneda, ya que a mayor aumento en el energético, se da un alza en la entrada de divisas a nuestro país lo cual hace que se vea apreciada la moneda nacional.

El día de ayer, el gobernador del Banco de México, en su discurso dentro del foro del Fondo Monetario Internacional, comentó que "la crisis se ha transmitido a través del canal del comercio mundial, de la volatilidad financiera, también porque ha provocado una importante pérdida en el dinamismo de Estados Unidos, que es nuestro principal socio comercial. También así nos pega."

¿Qué comentan los analistas el día de hoy?

Los analistas de Ve por Más señalan que "el tipo de cambio cotiza en terreno positivo después de una mejor expectativa para las ventas minoristas en Estados Unidos, estimamos que oscile en un rango de entre 12.77 y 12.86 unidades."

Mientras que los analistas de Bancomer comentan que "el dólar tiene en la semana un nuevo intento para marcar cambio de tendencia, sin embargo, no fue capaz de rebasar al cierre el nivel de 12.95 donde se coloca ahora el promedio móvil de 30 días. Hasta que no logre romper al cierre este nivel, no tendremos una señal de entrada en el corto plazo."

Finalmente, en Metanálisis comentan que "el dólar respetó su resistencia en 13.02, aunque aún no agota la probabilidad de un nuevo repunte, pues pondrá a prueba una importante zona de soporte en 12.847 para permitir una apreciación adicional en busca de 12.78 o incluso 12.65, los cuales se esperarían en los próximos días si rompe con el soporte señalado".